

Paroisse Saint-Georges. Abbeville, Somme



Pays : **France**

Langue : **Français**

Fin d'activité : **1791**

Note : Saint-Georges était une des 14 églises paroissiales d'Abbeville au Moyen-Age. Elle fut bâtie d'abord au XIe siècle au milieu du marché au blé (actuelle place de l'hôtel de ville). Puis les habitants de la paroisse, de plus en plus nombreux, demandèrent la construction d'une nouvelle église plus grande près de l'échevinage. Elle fut achevée en 1380. Le chapitre de Saint-Vulfran nommait les curés de la paroisse. Celle-ci disparut en juin 1791, date de fermeture de toutes les églises de la ville. L'église Saint-Georges fut démolie en 1793

Voir aussi (3 ressources dans data.bnf.fr)

À la BnF (1)

Notice correspondante dans Catalogue général

Sur le Web (2)

Notice correspondante dans Référentiels d'autorités de Bibliissima

Notice correspondante dans VIAF